

KIM

Babinsa Serda Saiful Bantu Wujudkan Impian Warga Binaannya

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Mar 24, 2022 - 21:36



Aceh Timur - Serda Saiful Babinsa Koramil 20/Pante Bidari Kodim 0104/Aceh Timur membantu warga binaan dalam pembangunan rumah milik Muhammad Ismail (55) di Desa Buket Bata Kec.Pante Bidari Kab. Aceh Timur.

Aceh Timur - Serda Saiful Babinsa Koramil 20/Pante Bidari Kodim 0104/Aceh Timur membantu warga binaan dalam pembangunan rumah milik Muhammad Ismail (55) di Desa Buket Bata Kec.Pante Bidari Kab. Aceh Timur, Kamis (24/03/2022).

Tugas pokok dalam wujudkan kemanunggalan TNI (Babinsa) dan Rakyat (Warga Binaan) tanpa henti dilakukan pada setiap prajurit sebagai Aparatur Teritorial di wilayah binaannya.

Hasil konfirmasi dengan media ini Serda Saiful menyampaikan kegiatannya dalam membantu membangun rumah warga ini merupakan salah satu upaya untuk terus menjalin kebersamaan dan kerjasama dengan warga yang ada di wilayah binaan guna untuk meringankan beban warganya, dimana sesuai dengan Doktrin 8 Wajib TNI dengan semboyan yang kerap sering di dengar di kalangan Babinsa untuk saling membantu dalam mengatasi kesulitan rakyat disekelilingnya, terangnya.

“Hal ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kami sebagai Babinsa untuk membantu meringankan beban masyarakat. Oleh karenanya, kami dituntut sigap dan tanggap atas segala kesulitan yang dihadapi oleh warga binaan kami, sehingga terciptanya kekompakkan dan keharmonisan antara anggota Koramil 20/Pante Bidari dengan warga binaannya ,” tandasnya.

Sementara itu, Muhammad Nasir yang memiliki anak 4 tersebut mengutarakan rasa berterima kasihnya yang telah menyumbangkan tenaganya untuk membantu wujudkan impian sebuah rumah idaman keluarga dengan ukuran yang direncanakan motif minimalis dikarenakan sesuai dengan kemampuan yang ada, sembari saat sedang bekerja dengan mengungkapkan Do'a semoga Allah SWT selalu memberikan Bapak Babinsa dengan perlindungan, keselamatan, kesehatan dan kesuksesan selalu dalam menjalankan setiap tugasnya mengabdikan untuk negara dan rakyatnya, pungkaskan MNasir lewat senyuman manisnya.